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近藤昇一

くぼたみき

私
は
塗
装
業
を
営
む
零
細
業

者
に
と
っ
て
消
費
税
増
税
の
景

気
へ
の
影
響
が
心
配
で
す
。
私
た
ち

が
提
出
し
た
増
税
反
対
の
陳
情
採
択

の
際
、
全
会
一
致
に
な
る
よ
う
積
極

的
に
動
い
て
も
ら
い
ま
し
た
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
で
も
、

地
元
業
者
に
仕
事
を
増
や
し
、
町
民

に
も
改
修
工
事
の
負
担
軽
減
に
な
る

と
一
般
質
問
で
も
取
り
上
げ
て
も
ら

い
、
市
町
村
の
中
で
も
先
駆
け
て
実

施
し
て
も
ら
う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

相
談
す
れ
ば
一
緒
に
解
決
、
実
現

に
む
け
て
行
動
し
て
も
ら
え
る
共
産

党
議
員
が
葉
山
に
は
必
要
で
す
。

困
っ
た
時
に
は
共
産
党

小
林

啓
二
（
一
色
）

リフォーム助成の充実は

町民も業者も大歓迎

教育

福祉

環境

防災

●各小中学校の施設やトイレの改修を進めます。

●小中学校の再整備計画策定を住民参加ですすめます。

●小学校給食の自校方式堅持と調理室改修。

●学童保育の待機児をなくします。

●福祉保健活動を支援する拠点を整備します。

●高齢者や障がい者も外出しやすい環境をめざします。

●介護保険改悪に反対し、町の支援策を求めます。

●高齢者・障がい者の医療費負担軽減をはかります。

●小児医療費助成制度を高校卒業まで拡大めざします。

●保育園の待機児をなくします。

●住宅リフォーム拡充と店舗リフォーム助成創設

●住民参加で里山保全システム作りを進めます。

●資源化・減量化を推進し、ごみ有料化に反対します。

●まちづくり条例の見直し、条例逃れを許さず、緑豊かな

住環境保全をすすめます。

●原発再稼動に反対し、公共施設への太陽光パネル設置な

ど、再生可能エネルギーを推進します。

中学校給食の早期実現を

高い国保料の引き下げで負担軽減を

参加

●避難場所や避難路の整備など防災対策をすすめます。

●歩きやすい歩道の整備をすすめます。

●自治基本条例の制定を求めます。

●情報公開と町民参加のまちづくりをめざします。 ※日本共産党の見解を紹介します

常設の資源スティーション設置を

議
会
に
共
産
党

議
員
が
い
る
こ
と

で
、
町
長
と
議
会

と
の
緊
張
感
も
う

ま
れ
、
ど
う
し
て

も
必
要
な
存
在
で

す
ね
。

堀
内
Ａ
さ
ん

これからも、みなさんと一緒に力をあわせ、まちづくりに取り組みます

消費税の10％増税に反対し、安倍政権の憲法改正を許さない 日本共産党

あなたも困ったら

共産党に相談したら



窪
田
議
員
が
町
当
局
に

提
案
し
た
「
ふ
れ
あ
い
パ

ス
」
補
助
制
度
が
実
現
し
た
こ
と
は
、
私
た

ち
高
齢
者
に
と
っ
て
本
当
に
朗
報
で
し
た
。

バ
ス
乗
り
放
題
で
有
効
期
間
は
半
年
間
、
購

入
代
金
は
２
万
６
百
円
に
対
し
て
２
千
６
百

円
の
補
助
が
出
ま
す
。
横
浜
の
よ
う
に
市
営

バ
ス
・
地
下
鉄
が
あ
っ
て
「
敬
老
パ
ス
」
が

あ
る
と
こ
ろ
と
違
い
、
小
さ
な
町
の
小
さ
な

取
り
組
み
で
も
、
行
政
の
温
か
さ
を
感
じ
ま

す
。
家
に
閉
じ
こ
も
り
が
ち
な
友
人
も
誘
い
、

行
楽
や
買
物
に
出
か
け
る
日
も
増
え
ま
し
た
。

ふれあいパス
補助を実現大好評

こ
れ
か
ら
も
頑
張
っ
て

星
野

智
賀
重
（
長
柄
）

毎議会、町政をチェック、政策を提案、要求実現に取組んできました

町役場の
ローカウンター身近で頼れる近藤・くぼた議員

町議会の

信頼回復 覚醒剤議員除名
と条例強化

ト
ッ
プ
当
選
し
た
議
員
が
、

覚
せ
い
剤
に
染
ま
っ
て
い
た
こ

と
に
驚
き
、
怒
り
を
覚
え
ま
し
た
。
ど
う
し
て
辞
め

な
い
の
か
と
不
満
を
募
ら
せ
て
い
た
時
期
に
、
窪
田

議
員
が
「
議
員
の
資
格
要
件
」
で
あ
る
住
居
が
な
い

と
調
査
を
要
求
し
、
本
人
を
失
職
さ
せ
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、
県
知
事
が
認
め
ず
、
本
人

を
復
職
さ
せ
た
の
は
納
得
い
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ

の
後
、
近
藤
議
長
の
も
と
で
、
本
人
が
議
会
内
で
覚
せ
い
剤
を
吸
引
し
て
い
た
事
実
を
認
め
、

議
会
か
ら
除
名
さ
れ
、
安
堵
し
ま
し
た
。
今
回
の
問
題
は
、
近
藤
議
長
だ
か
ら
こ
そ
、
議
会

が
毅
然
と
し
た
態
度
で
、
一
致
団
結
し
て
対
応
が
で
き
た
し
、
共
産
党
の
２
人
の
議
員
が
い

な
け
れ
ば
解
決
に
導
く
こ
と
は
で
き
な
か
っ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。
議
会
の
条
例
が
強
化
さ

れ
た
こ
と
も
聞
き
、
議
会
改
革
に
取
組
ん
で
く
れ
る
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

共
産
党
が
い
て
よ
か
っ
た

肥
後

昭
彦
（
長
柄
）

みなさんの声届け
実現してきました

■小児医療費助成を中３まで拡大

（所得制限なし）

■高校奨学金制度の復活

■就学援助の入学準備金の入学前支給

■妊産婦健診の回数と助成額の増

■人間ドック・脳ドック費用補助の拡充

■地域包括支援センターの増設

■高齢者福祉パンフレット発行(１万３千部)

■合併浄化槽維持管理費補助制度創設

■住宅リフォーム助成制度の手続き簡素化

■空き家対策の推進

■国保料値上げにストップ

■生垣設置助成増額

■ブロック塀等撤去助成

■空き家対策の調査を実施

■葉山小学校裏の急傾斜地

防災工事

■消防６分団詰所の移転新

築整備（右写真）

優しさ

感じる窓口


